
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

先週は在籍 10年以上の会員の皆さんに集まっていただき 30周年に向けて話しあっていただきました。 
早速雪野さんを迎えての例会となりましたことを嬉しく思います。臨時理事役員会にて承認されました 
ので皆様よろしくお願いします。2月は 10 年未満の会員の皆様とロータリー情報での集まりを持とうと 
思いますのでよろしくお願いします。 
 さて先週は会員スピーチでお二人にお話しいただきました。皆さんにも順にお願いします。大変考えのヒントをいただき
ます。 
 先週木村武美会員が政治と業界の話しをされていたので感じたことから話します。確かに調べてみたら公共事業はピーク
の 1997 年の 9.7 兆円の半分の 4.5 兆円になっています。それに対して社会保証費は 26.3 兆円となりまだ増え続けています。
それをなんとかするための消費税アップの論議なのでしょうが、対 GDP 比ですと租税負担率は韓国やアメリカより低い
17.4％で世界 31 位です。 
 それならもっと上げても仕方ないかというとまずは国会や公務員の改革が先だというのが国民の声です。すでに 800 兆円
を超える金額をアメリカに提供しているのですが、このシステムを解消するのがまずはやらないといけないことのような気
がします。 
 そのアメリカと社会保障ですが、あのリベラルなクリントンが政権に就いた時に、もっとリベラルになるのかなと思って
いたら、逆に家庭が大事だと保守回帰しました。これは私にとって大変な驚きでした。 
 アメリカは良きピューリタンから始まるキリスト教の国でしたが 60年代以降はヒッピー、フリーセックス、ウーマンリブ、
離婚などありとあらゆることをやり社会はめちゃくちゃになりました。その結果社会保障費が膨大になりました。ここから
がアメリカらしいのですが、社会保障費を抑えるにはどうしたらいいか、それは昔に帰り家庭をしっかりとした方が社会保
障にお金がかからないという結論となり保守派が盛り返したと聞いています。アメリカにはまだ帰っていけるキリスト教が
しっかりしていました。さて日本は昔はお寺や神社で遊んだものでしたが、帰っていける原点があるのか考えてしまいます。
カルヤンバネルジーRI 会長が今年のテーマの一つに家庭の大切さがありますが日本も様々な面から考えなくてはいけないと
思います。また父親を犬にして喜んでいるような国は間違いなく滅びます。日本はそうならないようにしたいものです。 

2012 年 1 月 31 日(火) 第 1290 回 (本年度 28 回) 例会 

● 点 鐘  野澤 幸弘 会長 
● ロータリーソング  奉仕の理想 
● 四 つ の テ ス ト   渡部 伸久君 
● 御 客 様 挨 拶  加藤義朋様（福島ＲＣ） 

雪野耕一様 
皆川正義名誉会員 

野澤 幸弘 会長 

 
 
● 新年会 
● 乾杯 小椋満パスト会長 
● 親睦委員会 小島敦君挨拶 

本日のプログラム 

会長／野澤幸弘 幹事／野口雄介 
広
 
報委員会／若林俊彦・山田哲史 

例会日／火曜日 12:30～13:30 
例会場／会津若松駅前 会津迎賓館 
    tel.0242(25)3311 
事務所／会津若松市追手町 3-24 
    tel.0242(29)5866 
    fax.0242(38)2895 
URL http://www.aizujonan-rc.com 
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１．２月のプログラム（猪苗代ＲＣより（受）） 
２．会津若松南ＲＣ創立４２周年記念例会案内状 
（会津若松南ＲＣ（受）） 

  日 時 ２月２０日（月）午後６時３０分 
 場 所 ホテルニューパレス 
  招待者 会長・幹事 
３．会津若松西ＲＣ創立５０周年記念例会案内状 
（会津若松西ＲＣ（受）） 

  日 時 ５月１２日（土）午後２時   
場 所 サンパレス会津 

  招待者 会長・幹事・地区委員 

幹事報告 ― 野口 雄介 幹事 
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小島君：新年会です。今日は、みなさん楽しみましょう。 
黒澤君：加藤先生、本年もよろしくお願い申し上げます。新
会員予定者雪野耕一様ようこそいらしゃいました。楽しんで
いって下さい。 
平出君：こんばんわ。お世話さまになります。先週１月２５
日「こづゆ」のテレビ取材で漫才の大介-花子さんの花子さ
んが私の家へいらっしゃいました。テレビで見る通りの人で
した。 
木村（剛）君：最近は腕も上がって財布と性格以外は大体改
善できるようになりました。是非お試しください。 
山内君：改めて、明けましておめでとうございます。 
岡本君：今年も宜しくお願い致します。 

体験例会出席の雪野様（会津若松消防署長）。 
黒澤会員からのご紹介です。 

本日は楽しんでいって下さい☆ 

くじ引き幾つになってもは楽しいですね＾＾ 

久しぶりの出席の渡部会員。 
現在、業界の集まりの会長で大忙しです。 

小椋会員による乾杯！ 

本日の夜の例会は、移動例会でセンチュリーホテルです。 

ア ル バ ム

野澤君：皆川さん、雪野さん、加藤先生いらしゃいませ。小
野寺さんこれからもよろしく。 
野口君：加藤先生、雪野様、皆川名誉会員ようこそいらしゃ
いませ。 
小野寺君：短い間でございましたが、皆様方には大変お世話
になりました。城南ＲＣの益々のご発展を祈念しておりま
す。 
加藤先生（福島ＲＣ）：本日はお世話になります。今年も皆
様のご指導宜しくお願いします。 
皆川名誉会員：新年明けましておめでとうございます。本年
も又御厚情お願い致します。 
渡部君：遅くなりましたが、明けましておめでとうございま
す。また、大変ご無沙汰しておりまして、今年度初めての例
会出席です。宜しくお願い致します。 

ニコニコ BOX ― 木村 武美 委員長


